

En la arreada que ~~se~~ hicieron en Lampa investigación encontró un guerrillero extranjero, de quien se obtuvo la descripción y un informe del acompañante de Ronald Rivera, a quien se le conocía con el pseudónimo de "El Oso". Dijo también que éste hombre se encontraba en una casa de la Población de Lampa.

~~La~~ ^{MIENID} investigación técnicamente y sin conocimiento del Director, se organizó para apresar Al Oso. Para esto se dispuso de cerca de cincuenta hombres que integran las principales brigadas de investigación, como eran : Brigada de Homicidio, ~~Brigada~~ Brigada Contra Choque , Brigadas contra delitos de estupefacientes, Brigadas contra Homosuales y de la primera, segunda y cuarta judicial.

Todo éste personal acomodado en 9 vehículos y con cerca de cinco mil tiros de metralletas ~~se~~ fueron a la casa donde se indicó se ocultaba El Oso.

Todo esto se efectuaba cerca de las cinco de la madrugada del día de ~~ayer~~ hoy (11) . Llegado a la Casa de El Oso y por pregunta a los vecinos éstos se sorprendieron que no hacía más de media hora que dos vehículos de Investigaciones habían inclusive entrado a la casa donde se ocultaba El Oso, no encontrándolo y haciéndoles ver los vecinos que ~~desde~~ desde el día de ayer la casa estaba deshabitada y el Oso no había llegado hace dos días a la población., lo cual sorprendió enormemente a los funcionarios de investigación, ya que solamente ellos estaban organizados para esta acción y les extrañaba mucho que dos patrullas anteriormente, totalmente desvinculados a ellos, hubieran hecho la misma acción. y que a su juicio lo que más los desconcertaba era que en los mismos instantes que estaban haciendo esta acción, empezó a llamar, por las radios de sus vehículos el A-1 (corresponde al automóvil del Director) ~~haciéndoles~~ haciéndoles ver que ellos estaban en el fundo Chain rodeando una casa que según el auto del Director se encontraría El Oso y algunos más implicados en el asesinato de Edmundo Pérez. Cosa que a ellos les sorprendió, que como actuando y teniendo la radio abierta hasta ese momento el auto del Director no le manifestaba que andaba en la misma diligencia.

Cuando los llamó el auto del director haciéndoles ver que se encontraba en el fundo Chain (no sabemos si este es realmente el nombre), ellos ya habían dado orden a las demás patrullas al salir de la Población Lampa dirigirse al fundo y al ser interceptado por la radio de el Director, le manifestaron a ese vehículo que para qué ellos iban a interceptar la función que el director estaba desempeñando y que hasta allí regaría su misión. Pero ante nueva sorpresa de ellos, recibieron orden del auto del Director que se dirigieran al fundo indicado, pero que entraran con cuidado y que rodearan la casa con precaución , ya que habían mujeres y niños y se podía producir una matanza. Así lo cumplieron.

Al bajarse de una de las patrulleras, ~~se encontraron~~ y al ingresar al colectivo, encontraron a un grupo de campesinos y entre ellos detuvieron a un extranjero y a un campesino mirista. Al llevarlos a la patrullera, se les ordenó desde el auto del director que entregaran a los detenidos porque ellos se harían cargo. Al entregarlos y al llegar a la camioneta del Director

se sorprendieron que en ella estaban las siguientes personas: el Secretario Privado del Director, el Ayudante funcionario del Servicio, señor Contreras, Víctor Toro y dos Miristas. NO ESTABA EL DIRECTOR

Cuando estaban entregando a los detenidos con sorpresa observaron que el otro vehículo que acompañaba al auto del Director, no era patrullera de investigaciones, sino que era un Station Wagon celeste, Chevrolet de 1967, Patente de la ONU y perteneciente a la Unicef y de la cual en el mismo momento que entregaban a los dos detenidos a los subalternos del Director, bajaron de ella ocho ~~se~~ personas de aspecto extranjero, cinco de ellos rubios, rusos o checos y tres morenos, al parecer cubanos, quienes no hablaron, sino que esperaron que terminara la acción de entrega y de inmediato cuando la camioneta del Director se puso en marcha, ellos siguieron desde atrás

La mayoría del personal conoce ésta situación y existe gran descontento y desconcierto para seguir la acción investigadora que pueda dar con los asesinos de Edmundo Pérez. Aseguran también que a Ronald Rivera lo mataran ~~antes~~ ~~antes~~ y que le colocaran cualquier panfleto en el interior de su bolso.